
enyebaran virus corona di Indonesia makin merajalela. Dari setiap 3 orang yang menjalani swab PCR, 1 diantara ditemukan  positif. Walhasil PKamis (17/6) ada penambahan kasus baru hingga 12 ribuan, rekor sejak 30 Januari 2021. Kondisi makin ngeri karena fasilitas kesehatan 
penuh sesak, dengan bed occupancy rate (BOR) rata-rata sudah tembus 75%. Para ahli epidemiologi pun memprediksi bila tidak ada 

pengendalian ketat maka dalam waktu 2-4 pekan lagi dipastikan kolaps. Bila tak mau tumbang, pemerintah harus melakukan Pembatasan Sosial 
Berskala Besar (PSBB), bahkan lockdown pulau. Jangan menunggu ambruk dong!
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Sehingga, vaksin ini sifatnya cukup 
personal. Berbeda dengan vaksin 
lainnya seperti Sinovac dan Astra 
Zeneca yang diproduksi massal atau 
pabrikan.
Pakar:	Ini	Bahaya

Pakar epidemiologi Universitas 
Grif�ith Australia Dicky Budiman angkat 
bicara soal dukungan anggota Komisi 
VII DPR RI yang belakangan mendesak 
vaksin Nusantara lanjut uji klinis Fase 
III. "Tetap nggak bisa lah ya (dukungan 
DPR tanpa izin BPOM), ini yang ber-
bahaya," sebut Dicky. 

Pasalnya, Dicky menegaskan kel-
anjutan uji klinis vaksin Nusantara 
tanpa izin BPOM akan berbahaya bagi 
warga yang menerima vaksin tersebut. 
Terlebih tidak ada pengawasan terkait 
uji keamanan vaksin hingga tata cara 
sesuai standar ilmiah yang selama ini 
ditetapkan setiap otorisasi kesehatan 
di sejumlah negara, dalam hal ini 
BPOM.

"Dan sekali lagi vaksin itu adalah 
produk medis yang melalui uji klinis 
tahapan uji klinis dan bukan produk 
politis sehingga dia harus memenuhi 
kriteria prosedur ilmiah regulasi yang 
berlaku di setiap negara," sambung 
Dicky.

"Jadi kalau itu dilewati dia menjadi 
produk politis ya artinya tidak bisa di-
anggap sebagai produk medis iya arti-
nya akan berbahaya," bebernya. (Ist)

akarta- Polemik vaksin Nusantara Jbesutan eks Menkes Terawan masih 
berlanjut. Meski mendapat dukungan 

dari DPR RI, Badan Pengawas Obat dan 
Makanan (BPOM) menegaskan vaksin 
Covid-19 tersebut tidak bisa diguna-
kan massal.

Direktur Jenderal Perdagangan Dalam 
NeKepala BPOM Penny Lukito menegas- 
kan bahwa penelitian vaksin Nusantara 
sudah tak melalui jalur BPOM. Hal ini 
diungkap Penny dalam rangka men-
jawab pertanyaan, apakah penelitian 
calon vaksin COVID-19 lokal besutan 
eks Menkes Terawan itu masih dikawal 
dan 

"(Izin) sudah bukan melalui jalur 
BPOM," kata Penny, Kamis (17/6). 
"Sekarang melalui Balitbangkes Keme-
nkes," imbuh dia.

Sebelumnya, BPOM memang tak 
bersedia mengeluarkan izin Perse-
tujuan Pelaksanaan Uji Klinik (PPUK) 
uji klinis fase II untuk vaksin Nusantara. 
Sebab, hasil dari uji klinis fase I vaksin 
Nusantara butuh banyak perbaikan 
untuk bisa lanjut ke tahap berikutnya.

Hal itu sesuai dengan nota ke-
sepahaman atau memorandum Of 
understanding (MoU) yang telah 
ditandatangai 19 April 2021 oleh 
Kementerian Kesehatan, BPOM dan 
TNI AD. Isi MoU itu ialah tidak ada lagi 
pengembangan vaksin massal yang 
disebut 'Vaksin Nusantara' dan hanya 
untuk riset serta pelayanan. 

Oleh karena itu, menurutnya sudah 
jelas bahwa tidak ada lagi uji klinis 
apapun yang membutuhkan peng-

awasan BPOM untuk vaksin yang 
digagas oleh mantas Menkes Terawan 
Agus Putranto tersebut. "Sudah tidak 
ada kaitannya dengan BPOM untuk 
persetujuan uji klinis apapun," ujar 
Penny. 

Seperti diketahui, saat mengikuti 
rapat dengar pendapat (RDP) di Komisi 
VII DPR RI, Rabu (16/6), Terawan 
mengakui dengan adanya MoU ter-
sebut, maka pihaknya harus meng-
hentikan uji klinis. Namun dalam 
kesempatan itu juga Terawan ke-
mudian meminta bantuan kepada 
Komisi VII. Ia meminta agar Komisi VII 
membantu mendorong adanya legalitas 
yang dapat digunakan untuk me-
lanjutkan uji klinis.

Sebelum MoU dibuat, BPOM sejati- 
nya telah menyatakan bahwa uji klinis 
fase 1 dan 2 Vaksin Nusantara tidak 
memenuhi sejumlah syarat sehingga 
meminta agar untuk melakukan per-
baikan sebelum melangkah ke fase 
berikutnya.

Vaksin Nusantara memang ber-
beda dengan sejumlah vaksin COVID-
19 lainnya karena menggunakan pen-
dekatan sel dendritik. Vaksinasi model 
ini hampir sama dengan imuno-terapi 
kanker, bedanya digunakan untuk 
COVID-19.

Dalam vaksin Nusantara, setiap 
pasien akan diambil darahnya untuk 
diproses selama 7 hari hingga menjadi 
vaksin, kemudian disuntikkan kembali 
ke pasien. Di RDP bersama DPR RI 
Komisi VII, Terawan menerangkan 
hanya dibutuhkan sejumlah tabung, 

zat kimia, dan darah pasien untuk 
membuat vaksin Nusantara atau 
imunoterapi corona ini.

BPOM Bergeming, Tegaskan Vaksin Terawan 
Tak Bisa Digunakan Massal 
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Polemik Vaksin Nusantara 

9	April	2021:Mendapat	Ethical	Clearance	dari	Komisi	Etik
Peneliti Utama Uji Klinis Tahap II Vaksin Nusantara, Kolonel Jonny, menjelaskan kalau pihak pengembang sudah 
mendapatkan ethical clearance dari Komisi Etik pada 9 April 2021. Mengutip laman resmi Balitbangkes Kemenkes, 
etchical clearance atau layanan etik adalah persetujuan etik terhadap penelitian kesehatan, yang mengikutsertakan 
manusia sebagai subyek dan memanfaatkan hewan percobaan yang diajukan melalui Badan Litbang Kesehatan.

14	April	2021:	BPOM	Tak	Merestui
Meski sudah mendapat ethical clearance, Kepala BPOM Penny Lukito mengatakan pihaknya belum mengeluarkan izin 
Persetujuan Pelaksanaan Uji Klinik (PPUK) uji klinis fase II untuk vaksin Nusantara. Sebab, hasil dari uji klinis fase I 
vaksin Nusantara butuh banyak perbaikan untuk bisa lanjut ke tahap berikutnya.

19	April	2021:	Penyuntikan	Relawan	Dimulai
Akibat MoU, pengembangan vaksin Nusantara ada di bawah payung hukum kesepakatan tersebut. Namun, Jonny 
menerangkan uji klinis fase II tak bisa dihentikan karena para relawan sudah diambil darahnya.Ia menegaskan 
kembali kalau para relawan merupakan bagian dari uji klinis II. Sehingga tak masuk ke dalam penelitian setelah MoU 
rilis.

17	Juni	2021:	Peneliti	Klari�ikasi	Fase	II	Belum	Sepenuhnya	Rampung
Di sisi lain, Jonny menegaskan uji klinis fase II belum sepenuhnya rampung. Meski uji klinis ini sudah membuahkan 
hasil tepatnya pada akhir Mei, atau 8 pekan sejak dimulai, pemantauan masih harus dilakukan.

12	April	2021	:Memulai	Uji	Klinis	II	dengan	Ambil	Darah	Relawan
Berbasis etchical clearance, Jonny mengatakan ini sebabnya uji klinis II tetap dilanjutkan. Para relawan pun sudah 
terkumpul sehingga proses pengambilan darah dilakukan.Dalam vaksinasi Nusantara, setiap pasien akan diambil 
darahnya untuk dikultur selama 7 hari hingga menjadi vaksin, kemudian disuntikkan kembali ke pasien.

19	April	2021:	KSAD,	Menkes,	dan	Kepala	BPOM	Rilis	MoU	Penelitian	Vaksin	Berbasis	Sel	Dendritik
Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin, Kepala Staf AD Jenderal TNI Andika Perkasa, dan Kepala BPOM Penny K. Lukito 
menandatangani Nota Kesepahaman (MoU) terkait penelitian sel dendritik pada Senin (19/4). MoU ini menyepakati 
penelitian berbasis sel dendritik di RSPAD Gatot Subroto untuk pengobatan COVID-19, bukan lanjutan uji klinis fase II 
penelitian vaksin Nusantara.

16	Juni	2021:Terawan	Ungkap	Hasil	Uji	Klinis	Fase	II	(2	bulan	penelitian)
Terawan akhirnya mengungkap hasil uji klinis fase II dalam RDP di DPR RI Komisi VII. Ia menerangkan hanya 
dibutuhkan sejumlah tabung, zat kimia, dan darah pasien untuk membuat vaksin Nusantara atau imunoterapi corona 
ini. Tak butuh cold chain karena vaksin Nusantara diproses di fasilitas kesehatan di mana pasien di ambil darah, lalu 
kemudian akan menerima suntikan. Pada kesempatan yang sama, Jonny menjelaskan bahwa 136 dari 220 orang telah 
berpartisipasi dalam uji klinis tersebut aman usai divaksin Nusantara.

KRONOLOGI UJI KLINIS II VAKSIN NUSANTARA TERAWAN

Penny
Lukito 

Terawan 
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KING/QUEEN MAKER PILPRES 2024 : 
MEGA, PRABOWO DAN AIRLANGGA

akarta-Dunia perpolit ikan di JIndonesia terus menghangat meski 
Pemilu masih akan berlangsung 3 

tahun lagi. Terbaru, Lembaga survei 
LSI Denny JA merilis survei '3 King/ 
Queen Maker Pilpres 2024 dan Kom-
plikasinya'.

Untuk 'King Maker' hasilnya, Ketum 
PDIP Megawati Soekarnoputri, Ketum 
Golkar Airlangga Hartarto dan Ketum 
Gerindra Prabowo Subianto menjadi 
penentu jalannya Pilpres 2024. Sebab, 
partai yang mereka pimpin sudah me-
ngantongi minimal 3/4 tiket. 

Peneliti senior LSI Denny JA, Adjie 
Alfaraby mengatakan, Megawati men-
jadi salah satu king maker lantaran 
PDIP dapat mengusung capres sendiri 
di 2024 tanpa harus berkoalisi. Hal ini 
karena PDIP memiliki 128 kursi di 
parlemen sehingga memenuhi syarat 
presidential threshold.  

Namun, kata dia, Megawati tak 
mungkin maju sebagai capres atau 
cawapres di Pilpres 2024."Namun queen 
maker Megawati saat ini kecen-
derungannya menjadi tokoh bangsa 
atau ibu bangsa. Artinya kecil ke-
mungkinan intensi ibu Mega maju 
capres, cawapres lagi. Bukan era atau 
zamannya lagi Ibu Mega maju capres, 
cawapres," kata Adjie dalam rilis 
virtual, Kamis (17/6).

Selain Megawati, kata Adjie, Air-
langga juga dinilai dapat memegang 
kendali di Pilpres 2024 karena Golkar 
memiliki 85 kursi di parlemen. Artinya, 
hanya butuh penambahan 30 kursi untuk 
mencalonkan diri sebagai capres 
cawapres.

Selain itu, Adjie menjelaskan, posisi 
Airlangga di Pilpres 2024 juga dinamis. 
Sebab, Menko Perekonomian itu me-
miliki peluang menjadi capres atau 
cawapres."Jika salah satu partai yang 
saat ini punya kursi DPR (kecuali PPP) 
ikut berkoalisi dengan Golkar maka 
sudah cukup memenuhi syarat pen-

calonan. Airlangga berpotensi menjadi 
capres maupun cawapres," ujarnya.

Berbeda dengan Airlangga, Adjie 
menuturkan, meski Prabowo menjadi 
salah satu king maker di 2024, namun 
Menteri Pertahanan itu hanya dapat 
menjadi capres. Gerindra pun hanya 
butuh berkoalisi dengan satu partai 
untuk mencalonkan Prabowo.

"Peroleh kursi 78 di DPR artinya 
bahwa Gerindra baru capai 3/4 tiket 
untuk bisa penuhi syarat capres butuh 
37 kursi lagi. Namun, Prabowo sebagai 
king maker di Gerindra kemungkinan 
hanya berpotensi sebagai capres 
karena istilahnya Prabowo sudah naik 
pangkat," kata dia.

"Dua kali beliau jadi capres. Jadi 
kalau call-nya cawapres itu adalah 
Prabowo 12 tahun lalu. Sulit dibayang-
kan Prabowo bersedia jadi cawapres 
meski di politik semua bisa terjadi 
namun kelas Prabowo seorang capres 
bukan cawapres," tandas dia.
Ganjar-Anies	di	Survei	Capres

Lembaga survei LSI Denny JA juga 
merilis survei soal elektabilitas calon 
presiden (capres) pada 2024. Nama 
Prabowo Subianto, Ganjar Pranowo, 
dan Anies Baswedan menempati tiga 
besar capres 2024.

Pertanyaan yang diajukan adalah 
'bila pemilihan presiden diadakan 
sekarang ini, siapa yang akan ibu/ 
bapak pilih sebagai presiden di antara 
9 nama nama berikut?'

"Dari simulasi 9 nama terlihat hari 
ini Capres veteran Prabowo Subianto 
karena dua kali menjadi capres saat ini 
memiliki elektabilitas paling tinggi di 
angka 23,5 persen, disusul peringkat 
dua Ganjar Pranowo 15,5 persen, 
Anies Baswedan 13,8 persen," kata 
peneliti LSI Denny JA, Adjie Alfaraby. 

Selanjutnya, Sandiaga Uno 7,6 
persen, Airlangga Hartarto 5,3 persen, 
Agus Harimurti Yudhoyono 3,8 persen, 

kandidat yang kuat," tuturnya.
Adjie mengatakan, dari 9 nama 

yang tertera masih di bawah 25 persen. 
Yang paling mendekati hanya Prabowo 
Subianto diangka 23,5 persen."Kita 
lihat ada kecenderungan hampir sama 
dengan beberapa lembaga survei lain 
bahwa top three dari Capres saat ini 
adalah Prabowo, Ganjar dan Anies," 
tandasnya.

Survei tersebut dilakukan pada 27 
Mei hingga 4 Juni 2021 menggunakan 
multistage random sampling. Jumlah 
responden sebanyak 1200 dengan 
teknik pengumpulan data melalui 
wawancara tatap muka menggunakan 
kuesioner. Margin of error survei ini +- 
2,9 persen.(ist)

Puan Maharani 2 persen Erick Thohir 
1,9 persen dan Moeldoko 0,1 persen. 
Sementara, responden tidak men-
jawab 26,5 persen.

Adjie menyebut, dari 9 nama ter-
sebut belum ada capres premium jelang 
dua tahun 8 bulan menjelang Pilpres 
2024. Capres premium yang dimaksud 
memiliki elektabilitas di atas 25 persen. 
"Mengapa tressholdnya kita ambil 25 
persen? karena kalau kita hitung se-
cara matematis kemungkinan paling 
banyak capres di 2024 adalah empat 
capres, dari empat capres kalau kita 
simulasi 100 persen minimal 25 persen, 
jadi kita ambil treshold 25 persen 
selain kita melihat bahwa pengalaman 
kita angka 25 persen menunjukkan 
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12,31 %
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SYARAT TIKET 20 % KURSI/
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Hanya	PDIP	
yang	bisa	
memenuhi	
syarat	20	%	
kursi	(tiket).	
Golkar	dan	
Gerinda	sudah	
3/4	dari	tiket

20	%	kursi	DPR	RI	(20%	x	575)	adalah	115	kursi

(Dalam	Persen)
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akarta - Menteri Kelautan dan Per-Jikanan (KP) Sakti Wahyu Trenggono 
menyatakan ekspor benih bening 

lobster (BBL) sudah resmi dilarang. 
Hal itu menyusul sudah diundang-
kannya aturan Peraturan Menteri 
Kelautan dan Perikanan (Permen KP) 
Nomor 17 Tahun 2021 tentang Penge-
lolaan Lobster (Panulirus spp.), Kepiting 
(Scylla spp.), dan Rajungan (Portunus 
spp.) di Wilayah NKRI.

"Permen ini sudah mendapat 
nomor Berita Negara, sehingga secara 
resmi bisa saya umumkan kehadiran-
nya dimana salah satu isinya dengan 
tegas melarang Ekspor Benih Bening 
Lobster (BBL)," katanya yang diumum-
kan dalam Twitter resminya, Kamis 
(17/6). 

Trenggono mengatakan benih 
lobster merupakan komoditas ke-
kayaan alam Indonesia yang harus 
dijaga. Pihaknya akan mengganti ke-
bijakan ekspor dengan budidaya di 
dalam negeri sampai ukuran konsumsi.

"Permen ini adalah salah satu 
wujud dari janji saya usai dilantik 
menjadi Menteri Kelautan dan Per-
ikanan Desember 2020 lalu. Saat itu, 
saya sudah menegaskan, BBL sebagai 
salah satu kekayaan laut Indonesia 
harus untuk pembudidayaan di 

wilayah NKRI," imbuhnya.
"Untuk pembudidayaan wajib di-

lakukan di wilayah provinsi yang sama 
dengan lokasi penangkapan BBL. 
Untuk memudahkan dalam imple-
mentasi aturan baru ini, KKP sedang 
menyusun petunjuk2 teknis yg saat ini 
dalam proses �inalisasi," tuturnya.

Trenggono menyebut pihaknya 
akan melakukan sosialisasi, pem-
binaan, dan supervisi secara berkala 
kepada pemerintah daerah, provnsi/ 
kabupaten/kota dan ke nelayan. Hal ini 
untuk menyampaikan kejelasan re-
gulasi/standar dalam pengelolaan BBL 
agar berjalan dengan baik di lapangan.

"Saya mengharapkan melalui 
aturan baru ini, semua pemangku ke-
pentingan yang terlibat dalam pe-
ngembangan BBL bisa menjadi se-
jahtera dalam mengelola kekayaan 
laut berbasis ekonomi biru," cuitnya.

Kebijakan ekspor benih lobster 
pada era Jokowi maju mundur. Pada 
masa KKP dipimpin oleh Susi Pudji-
astuti, ekspor dilarang melalui Per-
aturan Menteri (Permen) KP Nomor 
56 Tahun 2016 tentang Larangan 
Penangkapan dan/atau Pengeluaran 
Lobster, Kepiting, dan Rajungan Dari 
Wilayah Negara Republik Indonesia.

Susi berdalih pembukaan ekspor 

Prabowo, kebijakan itu diubah. Ia meng- 
izinkan ekspor benih lobster dengan 
dalih banyak nelayan menggantung-
kan hidupnya pada ekspor itu.Sayang, 
kebijakan itu kemudian menyeret 
Edhy ke balik jeruji besi. Ia ditangkap 
KPK karena diduga menerima suap 
izin ekspor benih losbter.(ist)

hanya menguntungkan negara te-
tangga terutama Vietnam yang mem-
beli. Pasalnya mereka bisa mengem-
bangkan budidaya dari hasil beli benih 
lobster Indonesia kemudian meng-
ekspornya ke negara lain dengan nilai 
lebih tinggi.

Tapi oleh penggantinya, Edhy 

Urai Antrean, Samsat Kota Madiun Miliki 'Walk Thru' 

ADIUN – Pandemi Covid-19 Mm e n d o r o n g  t e r c i p t a nya 
pelayanan masyarakat yang 

tepat dan cepat. Seperti inovasi yang 
dilakukan Samsat Kota Madiun dengan 
Walk Thru. 

Masyarakat yang ingin membayar 
pajak tahunan tidak perlu antre 

berjubel di dalam kantor. Cukup 
menyerahkan STNK asli dan Kartu 
Identitas asli, dalam 5 menit semua 
proses selesai.

"Walk Thru baru dibuka dan 
diresmikan pada hari Rabu, 2 Juni 
2021. Sekarang musim pandemi. Jadi 
yang pajak tahunan bisa langsung di 

khususnya bagi masyarakat Madiun 
Kota," imbuhnya. 

Layanan Walk Thru dinilai sangat 
mudah dan juga cepat terutama bagi 
kaum difabel dan lansia. Pasalnya, 
masyarakat cukup menunggu di satu 
loket. 

Dengan menyodorkan STNK asli 
dan kartu identitas asli, layanan 
langsung diproses. Identitas asli bisa 
berupa KTP, Kartu Keluarga atau SIM. 
Namun kartu identitas tersebut wajib 
sesuai dengan pemilik kendaraan yang 
tercantum di STNK. 

Kemudian petugas akan menye-
butkan nominal pajak yang harus 
dibayarkan. Setelah itu masyarakat 
membayar dan menerima tanda pajak 
yang baru. "Semoga dengan adanya 
pelayanan Walk Thru ini juga dapat 
mengubah mindset masyarakat. Yang 
sebelumnya berpikir bahwa bayar 
pajak antrinya lama dan ribet. Tapi 
sekarang tidak seperti itu," tandasnya. 
(Ger)

luar. Di dalam tidak ber-
jubel. Tidak ada penum-
pukan wajib pajak," jelas 
Adpel Samsat Madiun Kota, 
Totok Hadi Winasto, Kamis 
(17/6). 

L a n g k a h  i n i  m e -
misahkan masyarakat yang 
akan membayar  pajak 
tahunan dengan masya-
rakat yang akan melakukan 
balik nama atau membayar 
pajak 5 tahunan. 

Totok memaparkan, 
semenjak dibuka layanan 
Walk Thru tersebut, masya-
rakat sangat antusias. Ter-

bukti terjadi peningkatan kinerja di 
Samsat  Madiun Kota .  Sehingga 
otomatis juga akan membantu men-
dongkrak Pendapatan Asli Daerah 
(PAD) dari Sektor Pajak Kendaraan 
Bermotor (PKB).  "Alhamdulilah 
masyarakat senang sekali. Kami tetap 
memberikan pelayanan yang terbaik 
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Adpel	Samsat	Madiun	Kota,	Totok	Hadi	Winasto	saat	memberikan	langsung	bukti	pembayaran	
pajak	tahunan	kepada	pelanggan	pertama	di	Walk	Thru.

Akhirnya! Ekspor Benih Lobster Resmi Dilarang

Menteri	Kelautan	dan	Perikanan	Sakti	Wahyu	Trenggono	saat	meninjau	budidaya	lobster	di	Bali
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Ekspor benih lobster dilarang keras lewat 
Peraturan Menteri (Permen) KP Nomor 56 Tahun 
2016 tentang Larangan Penangkapan dan/atau 
Pengeluaran Lobster, Kepiting, dan Rajungan Dari 
Wilayah Negara Republik Indonesia.

Alasannya : ekspor benih lobster hanya 
menguntungkan negara tetangga terutama 
Vietnam yang membeli. Pasalnya mereka akan 
mengembangkan budidaya, lalu diekspor lagi ke 
negara lain dengan nilai lebih tinggi dari yang 
dijual oleh Indonesia.

Era Susi Pudjiastuti
Ekspor benih lobster dievaluasi menjadi 

dibolehkan lewat Permen KP Nomor 12 Tahun 
2020 tentang pengelolaan lobster, kepiting, dan 
rajungan di wilayah Indonesia. Aturan tersebut 
ditandatanganinya pada 4 Mei 2020

Alasannya: Banyak nelayan yang hidupnya 
bergantung pada budidaya komoditas satu 
tersebut. Terkait banyak kekhawatiran soal 
lobster akan punah jika diekspor, katanya satu 
lobster bisa bertelur sampai 1 juta ekor 
sekaligus jika musim panas.

Era Edhy Prabowo
Kembali melarang Ekspor Benih Bening 

Lobster melalui Peraturan Kelautan dan 
Perikanan (Permen KP) Nomor 17 Tahun 2021 
tentang Pengelolaan Lobster (Panulirus spp.), 
Kepiting (Scylla spp.), dan Rajungan (Portunus 
spp.) di Wilayah NKRI.

Alasan: Benih lobster merupakan komoditas 
kekayaan alam Indonesia yang harus dijaga. 
Pihaknya akan mengganti kebijakan ekspor 
dengan budidaya di dalam negeri sampai ukuran 
konsumsi.

Era Sakti Wahyu Trenggono 

DILARANG SUSI, 
DIBUKA EDHI, 
DUTUTUP 
TRENGGONO

EKSPOR BENUR
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u r a b a y a –  A u d e n s i  a n t a r a SPemerintah Kota (Pemkot) Sura-
baya, Ikatan Keluarga Madura 

(Ikama), Madura Asli (Madas) dan Aliansi 
Madura Perantau (AMP), Putera Sura-
baya (Pusura) Jatim melawan GAS 
(Gerakan Selamatkan) Jatim terkait 
penyekatan Suramadu berakhir 
damai.

Wakil Sekretaris Satgas Per-
cepatan Penanganganan Covid-19, 
Irvan Widyanto mengatakan bila ada 
kesalahpahaman dalam memaknai 
sebuah kata diskriminasi. "Diskri-
minasi yang dimaksud ini sebenarnya 
bukan ras, tapi diskriminasi kebijakan 
yang diajukan Pemkot Surabaya," 
ungkapnya usai audiensi, Kamis 
(17/6).

Irvan menegaskan, bahwa ke-
bijakan tersebut adalah upaya untuk 
memutus mata rantai penyebaran 
Covid-19. Pasalnya, ia menilai masya-
rakat tidak bisa lepas dari Testing, 
Tracing dan Treatment."Pak Walikota 
juga sudah berkoordinasi melalui bu 
Gubernur, Pangdam, Kapolda sama 
Bupati Bangkalan sendiri," ujarnya.

Dirinya juga menegaskan Dinas 
Kesehatan Surabaya terus melakukan 
percepatan berbagai tes. Swab antigen 
misalnya cukup menunggu dengan 
kisaran waktu 15 menit. Begitu pun 
dengan PCR, hanya menunggu bebe-
rapa jam. 

Bob Hasan selaku Ketua GAS yang 
melakukan aksi protes akhirnya 

menyatakan pihaknya kini men-
dukung apa yang telah dilakukan 
Pemkot Surabaya. Untuk itu dirinya 
meminta untuk mengutamakan para 
pedagang dan pelaku UMKM yang 
berangkat dari Madura ke arah Sura-
baya. "Soalnya kan mereka juga meng-
gantungkan hidupnya dengan berjualan 
di Surabaya," kata Hasan.

Sebelumnya, Walikota Surabaya 
Eri Cahyadi bersama Bupati Bangkalan 
R Abdul Latif Amin Imron telah me-
mantau penyekatan di Suramadu sisi 
Surabaya. Kedua pihak juga memper-
siapkan penyekatan di Suramadu sisi 
Bangkalan yang dimulai sejak Kamis 
(17/6). 

Bupati Bangkalan R Abdul Latif 
Amin Imron menyampaikan terima-
kasih banyak kepada Wali Kota Eri 
karena warga yang mau ke Bangkalan, 
Madura, sekarang juga sudah dilaku-
kan tes swab antigen, sama seperti 
warga yang dari Madura ke Surabaya.

“Saya juga berharap kerjasama ini 
tetap terjalin dengan baik ke depan-
nya, sehingga ketika ada isu-isu bahwa 
ada diskriminasi terhadap warga 
Madura, tentu itu tidak ada. Sekali lagi, 
tidak ada diskriminasi kepada warga 
Madura, karena perlakuan yang sama 
juga dilakukan bagi warga yang akan 
berkunjung ke Madura, dilakukan tes 
swab yang sama di Surabaya,” tegasnya 
saat meninjau penyekatan di Sura-
madu sisi Surabaya, Rabu (16/6) 
malam.

Sementara itu, Walikota Eri me-
ngatakan bahwa antara Surabaya dan 
Bangkalan tidak bisa dipisahkan, ka-
rena kekuatan yang dimiliki untuk 
menangani Covid-19 ini adalah keber-
samaan. Ia juga mengaku sadar betul 
dengan kondisi Bangkalan saat ini 
yang masuk pada zona merah, karena 
Surabaya sudah pernah mengalami 
zona merah itu.

 “Yang pasti, warga yang akan 
masuk ke Madura, harus saya pastikan 
sehat dengan dilakukan tes di Sura-
madu sisi Surabaya, sehingga Covid-19 
di Madura cepat hijau dan di Surabaya 
juga hijau. Jadi, ini satu keluarga besar 
yang tidak bisa dipisahkan antara satu 
dengan yang lainnya,” pungkasnya. 
(ard,ist)

Apalagi, penyekatan di Suramadu 
sisi Bangkalan yang akan dimulai 
besok, bisa terealisasi karena dibantu 
oleh Pemkot Surabaya, terutama para 
tenaga kesehatan (nakes)-nya yang 
akan dibantu dari Surabaya. Sebab, ini 
satu kesatuan yang tidak bisa dipisah-
kan, sehingga harus kerjasama penye-
katan dan pemeriksaannya.

 “Jadi, warga yang akan ke Surabaya 
akan dites swab semua di Suramadu 
sisi Bangkalan, dan warga yang akan ke 
Madura, akan dites swab di Surabaya, 
sehingga masyarakat yang datang ke 
Surabaya sudah dalam keadaan sehat 
dan warga yang ke Madura juga sehat. 
Artinya, di sini tidak ada yang namanya 
diskriminasi, karena semuanya sama,” 
tegasnya.

Pemkot Surabaya Tegaskan Tak Ada Diskriminasi Bagi Warga Madura 

Audensi	antara	Pemkot	Surabaya	dengan	beberapa	organisasi	masyarakat	terkait
	penyekatan	Suramadu,	Kamis	(17/6)	di	Balai	Kota	berakhir	damai.
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ATU- Dinas Perpustakaan Kota BBatu membuat terobosan baru 
d e n g a n  m e m b a n g u n  p e r -

pustakaan daerah pertama dengan 
konsep kekinian. Gedung yang ren-
cananya launching pada November 
2021 tidak hanya menyediakan buku 
dan ruang baca, tapi juga akan di-
lengkapi co-working space serta café.

Dari sisi Sumber Daya Manusia 

(SDM), tenaga pustakawan disiapkan. 
Pelatihan untuk menambah wawasan 
dan ilmu pun dihelat pada Kamis 
(17/6). Dalam pelatihan, pustakawan 
diajarkan untuk menyortir buku se-
suai dengan kategori. Penyortiran ini 
juga dilakukan melalui daring. 

Kepala Dinas Perpustakaan Kota 
Batu, Santi Restuningsasi menjelas-
kan, kegiatan ini dilakukan untuk 

akan berdiri di Jalan Kartini No.16  ini 
akan mengubah kesan membosankan 
jadi sangat interaktif. "Kami ingin 
perpustakaan ini bukan sebagai ruang 
hampa saja, melainkan ruang diskusi, 
ruang berbagi ilmu dan literasi," ujar 
Santi memaparkan.

Dengan anggaran dana sebesar Rp 
1,9 milyar, Perpusda ini akan tere-
alisasi dalam waktu dekat. "Target kita 
semua ini akan selesai pada bulan 
November 2021. Semoga cepat selesai 
dan bermanfaat bagi masyarakat," 
tutupnya.(ree)

mempersiapkan tenaga pekerja 
terbaik. "Nantinya, tenaga pustakawan 
di perpustakaan Kota, harus mahir 
dalam pekerjaannya, kita tak mau 
asal," ujarnya. 

"Selain itu kita juga membekali 
pustakawan dengan skill seperti 
bahasa inggris dan grooming yang 
baik, agar pengunjung juga merasa 
nyaman nantinya," terusnya memapar-
kan. 

Dibukanya perpustakaan Kota 
Batu untuk pertama kalinya ini, Santi 
tak ingin main-main. Konsep per-
pustakaan yang 'anak muda banget' 
diharapkan mampu menarik peng-
unjung sebanyak mungkin. "Kami ingin 
perpustakaan ini bisa jadi wadah untuk 
anak muda Kota Batu berkarya dan 
menggali ilmu, jadi konsep yang kita 
buat akan sangat milenial," jelasnya. 

Diakuinya selama ini perpustakaan 
memiliki stigma gedung tua tempat 
menyimpan banyak buku dengan 
suasana kaku dan tak boleh bersuara. 
"Kali ini, kita ingin membuat per-
pustakaan yang berbeda, yang nanti-
nya akan jadi ikon perpustakaan 
kekinian," lanjutnya.

Perpustakaan yang rencananya 

Usung Konsep Kekinian, Pustakawan Pun Upgrade Wawasan

Pelatihan	pustakawan	dihelat	Dinas	Perpustakaan	Kota	Batu	pada	Kamis	(17/6).	
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Aksi GAS Jatim Tolak Penyekatan Kandas 

Perpustakaan Baru di Kota Batu

Gedung	Perpustakaan	Daerah	baru	yang	
terletak	di	Jalan	Kartini	No.16		Kota	Batu.	
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Foto	:	https://www.pexels.com/

DESTINASI 
MENYELAM 
RAMAH ANAK 
DI DUNIA, 
CEKIDOT!
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lahraga	menyelam	tidak	hanya	digandrungi	oleh	orang	dewasa	saja,	tapi	juga	oleh	
anak	kecil.	Banyak	anak-anak	yang	didaftarkan	orangtuanya	untuk	mengikuti	 les	
snorkeling	 hingga	 diving.Bahkan,	 anak	 berumur	 10	 tahun	 saja	 sudah	 bisa	
mendapatkan	serti�ikat	menyelam	sebagai	Junior	Open	Water	Divers.

Destinasi	menyelam	banyak	ditemui.	Namun,	sebaiknya	menyelam	untuk	anak-anak	
harus	lebih	diperhatikan.	Tak	semua	perairan	bisa	aman	untuk	anak-anak.

O
Wakatobi 
Dive 
Resort, 
Indonesia

Menyelam	di	Wakatobi	Dive	Resort	
bisa	 lebih	 tenang	 karena	 jauh	 dari	
pusat	keramaian	kota.	Wakatobi	Dive	
Resort	 berada	 di	Wakatobi,	 Sulawesi	
Utara,	Indonesia.Destinasi	selam	yang	
satu	ini	dikenal	dengan	keindahannya.	
Terumbu	karangnya	juga	masih	sehat,	
sehingga	 memancarkan	 warna	 yang	
cerah.	Beragam	hewan	laut	yang	pasti	
d i suka i 	 anak - anak 	 j uga 	 b i s a 	
ditemukan	di	sana.

Selain	 indah,	 keamanannya	 juga	
terjaga.	 Pasalnya	 dari	 jam	 6	 pagi	
sampai	jam	10	malam	akan	selalu	ada	
petugas	 yang	 bisa	 membantu	 ketika	
anak-anak	 mengalami	 masalah	 saat	
menyelam.Contoh	masalah	yang	kerap	
terjadi	saat	menyelam	yaitu	kram	dan	
tubuh	tidak	seimbang.

Vertigo, 
Yap

Merupakan	 salah	
s a t u 	 p u l a u 	 d i 	
Mikronesia,	 Vertigo	
adalah	surga	hiu	yang	

sering	dicari	 penyelam.	 Selain	hiu,	 di	
sana	juga	banyak	ditemui	ikan	warna-
warni.Kawasan	menyelam	ini	terletak	
di	 dekat	 kepulauan	 Carolina	 di	
Samudera	Pasifik	bagian	Barat.	Vertigo	
aman	 dari	 angin	 yang	 kencang	 dan	
sangat	aman	untuk	menyelam.

Air	 di	 Vertigo	 juga	 sangat	 jernih	

jarak	 pandangnya	 bisa	 sangat	 luas.	
Selain	itu,	penyelam	juga	bisa	dengan	
mudah	 melihat	 hewan	 laut	 hilir	
mudik.Karena	 kejernihan	 airnya	 plus	
kedalaman	 airnya	 yang	 tidak	 terlalu	
tinggi,	 Vertigo	 bisa	 dibilang	 aman	
untuk	penyelam	muda	(junior).

1000 
Steps, 
Bonaire

Bonaire	 terletak	
t e p a t 	 d i 	 u t a r a 	

Venezuela	di	selatan	Karibia.	Pulau	ini	
telah	melindungi	sumber	daya	lautnya	
selama	lebih	dari	35	tahun.	Karena	itu,	
kehidupan	 lautnya	berlimpah	dengan	
lebih	 dari	 470	 spesies	 ikan	 yang	
ditemukan.Bonaire	 terkenal	 sebagai	
salah	 satu	 tujuan	 menyelam	 yang	
terbaik	di	Karibia.

Selain	 kawanan	 ikan,	 penyelam	
juga	 bisa	 melihat	 gugusan	 terumbu	
karang	 yang	 menakjubkan	 dan	
bangkai	 kapal.Lokasi	 menyelam	 di	
pulau	 ini	 terlindung	 dari	 arus	 laut	
manapun,	 sehingga	 aman	 untuk	
penyelam	anak-anak.

Anse 
Chas-
tanet, St. 
Lucia

Di	 Anse	 Chastanet,	 anak-anak	
dapat	memilih	untuk	berjalan-jalan	di	
pantai	 atau	berkeliling	menggunakan	
perahu.	 Tapi,	 mereka	 juga	 bisa	

Kehidupan	 bawah	 laut	 Cod	 Hole	
merupakan	 tempat	 sempurna	 untuk	
fotografi.	Air	yang	jernih	dan	ikan	yang	
indah	 akan	 menghampiri	 ke	 kamera	
dapat	 langsung	dipotret	dengan	hasil	
yang	menakjubkan.

Stingray 
City

S t i n g ray 	 C i t y 	
adalah	 salah	 satu	
a t r a k s i 	 p a l i n g 	
populer	di	Kepulauan	

Cayman.	 Pecinta	 air	 berbaur	 dengan	
kehidupan	 laut	 dengan	 mengarungi	
ikan	 pari	 ramah	 yang	 berkumpul	 di	
dekat	pantai	 berpasir.	 Ikan	pari	 yang	
d i t e m u i 	 a d a l a h 	 i k a n 	 p a r i 	
At lan t ik . S t ingray 	 C i ty 	 ada lah 	
sekelompok	 gundukan	 pasir	 yang	
terletak	25	mil	di	 lepas	pantai	Grand	
Cayman,	 dan	 menawarkan	 tur	 mulai	
dari	3	hingga	5	jam.

Selama	 tur,	 penyelam	 cilik	 dapat	
berenang	 bersama,	 memberi	 makan,	
dan	 mengambil 	 foto	 kenangan	
bersama	 ikan	pari	 yang	 ramah.Selain	
ikan	pari	Atlantik,	penyelam	juga	akan	
bertemu	 dengan	 ikan	 kakap,	 jacks,	
sergeant	 majors	 dan	 tangs	 serta	
gugusan	 terumbu	 karang.	 Penyelam	
akan	 merasakan	 sensasi	 seperti	 di	
dalam	 akuarium.Tempat	 penyelaman	
ini	 sangat	 dijaga	 dan	 relatif	 aman.	
Rata-rata	kedalamannya	mencapai	3,6	
meter.(ist)

menyelam	 di 	 perairan	 dengan	
kedalaman	 4	 sampai	 9	 meter.Airnya	
jernih	dan	tenang.	Ekosistem	terumbu	
karangnya	juga	masih	terjaga.

Calliftus	 Jackson,	 instruktur	 di	
pusat	 menyelam	 Scuba	 St.	 Lucia,	
seperti	 yang	 dikutip	 dari	 situs	 PADI	
mengatakan,	 "Populasi	 ikan	 sangat	
banyak,	 dan	 variasinya-ikan	 kakatua,	
kakap,	 triggerfish,	 blue	 tangs-sangat	
bagus.	 Anak-anak	 suka	 akan	 suka	
dengan	 keanekaragaman	 itu."Dengan	
keindahan	 itu,	penyelam	bisa	dengan	
leluasa	 mendokumentasikan	 momen	
di	bawah	air	laut.

Cod Hole
Cod	 Hole	 adalah	

salah	 satu	 tempat	
menyelam	 pal ing 	
terkenal	di	dunia	dan	
terletak	 di	 ujung	
utara	 Great	 Barrier	

Reef	di	Queensland,	Australia.Cod	Hole	
merupakan	 tempat	 yang	 tepat	 untuk	
diselami	 oleh	 penyelam	 segala	 usia.	
Cod	Hole	sangat	tenang	dengan	sedikit	
arus	dan	jarak	pandang	yang	baik.

Penyelam	 dengan	 sedikit	 atau	
tanpa	pengalaman	dapat	berenang	di	
perairan	ini,	karena	tingkat	bahayanya	
kecil,	 meskipun	 penyelam	 anak-anak	
selalu	 disarankan	 untuk	 menyelam	
dalam	 kelompok.Kedalaman	 airnya	
mencapai	14	meter	dengan	arus	yang	
ringan.Turun	ke	kedalaman	lagi,	maka	
akan	melihat	kekayaan	kehidupan	laut	
termasuk	 kuda	 laut,	 ikan	 badut,	 ikan	
kerapu,	dan	kerang	raksasa.

Foto	:	https://silolona.com/
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PERLU TAHU, TANAMAN 
TAK DISUKAI DAN DISUKAI KUCING

pakah	 kamu	 punya	 hewan	Apeliharaan,	 kucing	 di	 rumah?	
Bila	iya	maka	taka	da	salahnya	

mengetahu	 apa	 saja	 tanaman	 yang	
disukai	dan	tidak	di	sukai	'si	pus'	ini.

Selain	 tekstur, 	 kucing	 juga	
memindai	 beberapa	 jenis	 tanaman	
hias	karena	aromanya.	Perlu	diketahui,	
kucing	 memiliki	 indera	 penciuman	
yang	luar	biasa,	lho.

Kucing	 mungkin	 tidak	 memiliki	
indera	 penciuman	 terbaik,	 tapi	
kemampuan	 indera	 penciumanannya	
14	kali	lebih	tinggi	daripada	manusia,	
lho. 	 Wewangian	 yang	 menurut	
manusia	 tidak	 masalah,	 bisa	 jadi	
bersifat	abrasif	bagi	mereka,	Bunda.

TANAMAN YANG TAK 
DISUKAI

Kalau	memiliki	hewan	peliharaan	
kucing,	 ada	 beberapa	 tanaman	 yang	
mungkin	 bisa	 menghasilkan	 aroma	
yang	 bisa	 membuat	 kucing	menjauh.	
Meski	 tak	 semua	 tanaman	 hias	
beracun	 bagi	 kucing,	 tapi	 kucing	 tak	
akan	 menyukainya.	 Merangkum	 dari	
laman	 Pest	 Pointers,	 berikut	 ini	
tanaman	 hias	 yang	 tidak	 beracun	
namun	akan	dijauhi	oleh	kucing.

Kaktus natal
Kaktus	 natal	 memang	 salah	 satu	

tanaman	 hias	 yang	 banyak	 digemari	
karena	 bentuk	 dan	 warnanya	 yang	
cantik,	 Bunda.	 Tanaman	 ini	 bisa	
memberi	 kesan	 estetik	 untuk	 Bunda	
yang	 menyukai	 tanaman	 dalam	
ruangan.

Kaktus	 natal	 memang	 tidak	
beracun	 dan	 berbahaya	 bagi	 kucing,	
Bunda.	 Namun,	 kucing	 tidak	 akan	
mendekati	 tanaman	 ini	 karena	
memiliki	duri	yang	tajam.	Jadi,	kucing	
akan	menjauhinya.

Rosemary
Rosemary 	 mungkin 	 kurang 	

diminati	orang	sebagai	tanaman	hias.	
Merawatnya	 memang	 agak	 tricky,	 ia	
hanya	 bisa	 tumbuh	 saat	 cuaca	 yang	
hangat	 saja.	 Tapi,	 tanaman	 ini	manis	
untuk	 diletakkan	 di	 sudut	 jendela	
dapur	atau	di	meja	makan.

Rosemary	akan	dijauhi	oleh	kucing	
karena	 menghasilkan	 aroma	 yang	
cukup	 tajam,	 Bunda.	 Meski	 begitu,	
tanaman	 rosemary	 dianggap	 sangat	
aman	 jika	 dirawat	 dan	 berdekatan	
dengan	hewan	peliharaan.

Lemon balm
Tanaman	 hias	 lemon	 balm	 sulit	

untuk	 dirawat	 karena	 perlu	 air	 yang	
konstan	 dan	 drainase	 yang	 tepat,	
Bunda.	 Selain	 itu,	 tanaman	 ini	 perlu	
terkena	 sinar	 matahari	 langsung	
paling	tidak	lima	jam	setiap	harinya.

Sayangnya,	 tekstur	 daun	 yang	
kasar	dan	aromanya	yang	mirip	buah	
jeruk	membuatnya	menjadi	ide	buruk	
jika	ditanam	saat	Bunda	punya	kucing	
di	 rumah.	 Tapi	 tenang	 saja,	 Bunda.	
Lemon	balm	tidak	beracun	dan	aman	
jika	tertelan	oleh	kucing.

Blue echeveria 
Tanaman	 berukuran	 kecil	 ini	

memang	 akan	 sulit	 untuk	 dikunyah	
oleh	 kucing	 manapun.	 Tanaman	 ini	
memiliki	 ujung	 batang	 tajam	 dan	
daunnya	 yang	 menyatu.	 Jadi,	 kucing	
tidak	 akan	 berteman	 baik	 dengan	
tanaman	jenis	kaktus	ini.

Dalam	 kasus	 ini,	 Bunda	 harus	
memilih	 antara	 kucing	 atau	 tanaman	
blue	 echeveria.	 Meski	 memiliki	 duri,	
tanaman	 ini	 tidak	 beracun	 untuk	
anjing,	kucing,	bahkan	kuda	sekalipun.

Haworthia 
Tanaman	jenis	kaktus	dan	sukulen	

ini	 memiliki	 daun	 berdaging	 tebal	
dengan	 duri	 di	 sekelilingnya,	 Bunda.	
Meski	 begitu,	 tanaman	 ini	 terlihat	
cantik	 dengan	 warna	 hijau	 yang	
segar.T i t ik - t i t ik 	 berdur i 	 pada 	
haworthia	membuat	tanaman	hias	ini	
akan	 dijauhi	 oleh	 hewan	 manapun	

Calathea 
Tanaman	 yang	 juga	 disebut	

tanaman	 zebra	 atau	 tanaman	 merak	
memiliki	 daun	 yang	 besar	 dengan	
corak	 garis-garis	 atau	 bintik-bintik	
yang	menarik.Calathea	adalah	pilihan	
tepat	 untuk	 tempat	 teduh	 di	 rumah,	
karena	 terlalu	 banyak	 cahaya	 dapat	
menyebabkan	 warna	 dedaunan	
memudar.

Peperomia
Keragaman	 warna	 dan	 bentuk	

membuat	 Peperomia	 masuk	 dalam	
daftar	 tanaman	 hias	 yang	 populer.	
Peperomia	 tidak	beracun	bagi	kucing	
dan	 anjing.Tanaman	 ini 	 cocok	
disimpan	di	meja	atau	juga	digantung.	
Tanaman	 ini	 tak	 perlu	 sering-sering	
disiram.

Anggrek
Jika	 Anda	 sangat	 menyukai	

anggrek,	 tak	 perlu	 khawatir	 karena	
tanaman	 ini	 aman	 untuk	 hewan	
peliharaan.	

Fittonia
Fittonia	 memiliki	 corak	 berurat	

berwarna	putih.	Selain	cantik,	tanaman	
ini	 ternyata	tidak	beracun	bagi	kucing	
dan	 anjing.Tanaman	 hias	 kecil	 ini	
tumbuh	 subur	 dalam	 cahaya	 redup	
dengan	penyiraman	sedang.(ist)

termasuk	 kucing,	 Bunda.	 Karena	 itu,	
daun	 haworthia	 tidak	 akan	 dimakan	
oleh	kucing.

TANAMAN YANG 
AMAN 

Kucing	 kerap	 memakan	 tanaman	
hias.	Beberapa	orang	percaya	mereka	
melakukannya	untuk	mengatasi	 sakit	
perut	 atau	 membantu	 memproses	
bola	rambut	(hairballs).

Pohon pisang
Pohon	pisang	yang	satu	ini	tengah	

menjadi	 tren	 menjadi	 tanaman	 hias.	
Bahkan	 pohon	 pisang	 memiliki	 jenis	
variegata,	 sehingga	 cantik	 untuk	
dekorasi	 rumah.Tanaman	 beraksen	
dramatis	ini	aman	untuk	semua	hewan	
peliharaan.	 Tanah	 subur,	 cahaya	
cukup,	dan	penyiraman	 teratur	maka	
pohon	ini	akan	menjadi	cantik.

Spider plants
Spider	 plants	 dikenal	 sebagai	

tanaman	 hias	 sejak	 zaman	 dahulu.	
Tanaman	 ini	 tidak	 beracun	 sehingga	
aman	bagi	kucing	dan	anjing	di	rumah.	

Butterfly palm
Spider	 plants	 dikenal	 sebagai	

tanaman	 hias	 sejak	 zaman	 dahulu.	
Tanaman	 ini	 tidak	 beracun	 sehingga	
aman	bagi	kucing	dan	anjing	di	rumah.

Foto	:	https://www.pexels.com/
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Pabrikan	motor	asal	Cina,	Benelli	
belum	 lama	 ini	 merilis	 salah	
satu	 motor	 anyar	 bergaya	 cafe	

racer.	 Motor	 yang	 mengambil	 basis	
dari	 Benelli	 Leoncino	 500	 ini,	 hadir	
dengan	desain	yang	retro	namun	tetap	
dengan	aura	futuristiknya.

Dilansir	 dari	 laman	 resmi	 Benelli	
Cina,	motor	yang	sudah	diperkenalkan	
sejak	 ajang	 Chongqing	 Motor	 Show	
2020	 ini	 akhirnya	 rilis	 juga.	 Pada	
perkenalan	pertamanya,	Leoncino	500	
ini	 dikenalkan	 bersamaan	 dengan	
Leoncino	800	Trail.

Benelli	 Leoncino	 500	 Sport	 atau	
Cafe	Racer	ini,	merupakan	motor	yang	
basisnya	 sama	 persis	 dengan	 Benelli	
Leoncino	 500	 yang	 dijual	 resmi	 oleh	

Benelli	 Motor	 Indonesia.	 Namun	
dengan	embel-embel	Cafe	Racer,	tentu	
beragam	 kosmetik	 ditambahkan	
untuk	memperkuat	konsepnya

Tampak	 depan	 jelas	 berbeda,	
Benelli	 Leoncino	 500	 Sport	 ini	
menggunakan	 model	 fairing	 yang	
tidak	 full	 untuk	 menambah	 kesan	
retro.	 Fairing	 ini	 menutupi	 lampu	
utamanya	yang	masih	berbentuk	sama	
dengan	Leoncino	500	yang	beredar	di	
Indonesia.

Di	 balik	 fairing-nya	 ini,	 Benelli	
Leoncino	 500	 Sport	 tampak	 meng-
gunakan	 setang	 model	 clip	 on	 yang	
mempertegas	 konsep	 cafe	 racer-nya.	
Setangnya	ini	dibuat	rendah	dan	terlihat	
diposisikan	di	bawah	yoke	atau	segitiga	

ini	belum	ada	wacana	untuk	dibawa	ke	
Indonesia."Untuk	 saat	 ini	 belum	 ada	
wacana.	 Cuma	kemungkinan	 ada,"	 ujar	
Joe l 	 Kusuma	 se laku 	 Bus iness 	
Development	 Manager	 Region	 Jakarta	
Benelli	 Motor	 Indonesia.Joel	 juga	
menambahkan	 bahwa	 saat	 ini	 Benelli	
sedang	fokus	dengan	line	up	yang	sudah	
ada	di	Benelli	Indonesia.

Belakangan	ini	nama	Benelli	cukup	
menyedot	 perhatian	 di	 pasar	 sepeda	
motor	Indonesia.	Beberapa	produknya	
mulai	menyasar	 segmen	motor	 sport	
retro	yang	sedang	naik	daun.	Sebagai	
pemain	 baru	 di	 Indonesia,	 Benelli	
punya	modal	kuat	dengan	nama	yang	
melekat	sebagai	motor	Italia.	

Benelli	 merupakan	 merek	 otomotif	
roda	 dua	 kenamaan.	 Di	 dunia,	 Benelli	
termasuk	satu	di	antara	produsen	sepeda	
motor	tertua.Perusahaan	yang	berdiri	di	
Pesaro,	Italia	pada	1911	itu	dikenal	punya	
sederet	motor	legendaris	dan	hingga	kini	
punya	 banyak	 penggemar	 setia	 di	
berbagai	belahan	di	dunia.

Namun	kini	Benelli	tercatat	sudah	
diakuisisi	 oleh	 raksasa	 otomotif	 asal	
Cina,	 Geely.	 Hal	 ini	 pula	 yang	
mengubah	 manajemen	 perusahaan.	
Walaupun	 demikian,	 langkah	 ini	
dianggap	merupakan	 hal	 positif	 bagi	
nama	besar	mereka.

Belajar	 dari	 pengalaman	 Bajaj	
yang	hengkang	dari	Indonesia,	karena	
tak	 komitmen	 membangun	 pabrik,	
tentu	patut	jadi	pelajaran	bagi	Benelli.	
Motor	 merek	 Italia	 yang	 berbasis	
p roduks i 	 d i 	 C ina 	 i n i 	 s edang 	
menyiapkan	 investasi	 manufaktur	 di	
bawah	 bendera	 PT	 Benelli	 Motor	
Indonesia	 (BMI)—agen	 pemegang	
merek	 Benelli	 di	 Indonesia.	 Bila	 ini	
terjadi,	Benelli	 ibarat	"Wuling"	dalam	
pasar	 roda	 empat	 yang	 berani	
menggebrak	dominasi	Jepang	dengan	
membangun	 pabrik	 di	 Cikarang,	
Bekasi.(ist)

setang.
Selain	itu,	Benelli	Leoncino	500	Sport	

ini	juga	menggunakan	model	instrumen	
kluster	 yang	 sudah	 berwarna.	 Namun	
tetap	 mempertahankan	 model	 khasnya	
yang	dipasang	ke	Leoncino	500	lama.

Dari	 segi	 tampilan,	 yang	 tidak	
kalah	 menarik	 adalah	 Leoncino	 500	
Sport	ini	mengusung	knalpot	model	Y	
yang	 klasik.	 Sekilas	 penggunaan	
knalpot	model	seperti	ini,	mencirikan	
knalpot	standar	milik	BMW	R	NineT.

Lalu,	 Benelli	 Leoncino	 500	 Sport	
ini	juga	ketambahan	side	box	pincang,	
yang	ditempatkan	hanya	pada	bagian	
kanan	motor	saja.

Pihak	 Benelli	 Motor	 Indonesia	
mengatakan	bahwa	Leoncino	500	Sport	

BENELLI LEONCINO 500 
BIKIN 'NGILER' 

TAPI BELUM MASUK RI

Foto	:	https://benelli.co.id/
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PILIH PAKAIAN YANG 
LINDUNGI KULIT DARI SINAR UV 

inar	matahari	memiliki	 banyak	Smanfaat	kesehatan	untuk	tubuh,	
dan	 itulah	 sebabnya	 kita 	

dianjurkan	 untuk	 berjemur	 agar	
mendapatkan	 kegunaannya.	 	 Meski	
begitu,	 terlalu	 lama	 berjemur	 akan	
berdampak	buruk	terutama	bagi	kulit	
karena	sinar	ultra	violet	dari	matahari	
b i sa 	 membakar 	 ku l i t 	 bahkan 	
menyebabkan	kanker.

Anthony	Rossi,	MD,	dokter	kulit	di	
Memorial	 Sloan	 Kettering	 Cancer	
Center,	 New	 York	 City	 mengatakan	
bahwa	 kulit	 kita	 dirancang	 untuk	
melindungi	 tubuh	 dari	 elemen	
lingkungan,	termasuk	sinar	UV.	Namun	
kita	 tidak	 bisa	 membiarkan	 kulit	
terpapar	 sinar	 UV	 terus	 menerus	
karena	dapat	menginduksi	perubahan	
dan	mutasi	pada	DNA	kita.	

Perlu	 diketahui,	 setiap	 kali	 kita	
terkena	 sinar	 matahari,	 dan	 kulit	
menjadi	 kecokelatan	 atau	 terbakar	
sinar	 matahari,	 kita	 mengalami	
kerusakan	 DNA	 dari 	 sinar	 UV	
matahari.	Kerusakan	karena	sinar	UV	
juga	 dapat	 meningkatkan	 resiko	
terkena	kanker	kulit.	

Un t uk 	 men c e gahnya , 	 k i t a 	
sebaiknya	 menggunakan	 tabir	 surya	

serta	mengenakan	pakaian	 yang	 bisa	
melindungi	 kulit	 dari	 paparan	 sinar	
UV.		

Nah, 	 tahukah	 kamu	 bahwa	
pewarna	 dan	 kain	 dalam	 pakaian	
dapat	 menyerap	 sejumlah	 sinar	 UV	
dan	 mencegahnya	 menembus	 kulit	
kita,	dan	ada	juga	yang	bisa	melindungi	
kulit	kita.	"Beberapa	kapas	berpigmen,	
seperti	 warna	 hijau	 dan	 cokelat	
memiliki	Ultraviolet	Protection	Factor	
(UPF)	 alami	 yang	 lebih	 besar.	Hal	 ini	
dikarenakan	 seratnya	 mengandung	
pigmen,	 yang	 berfungsi	 sebagai	
penyerap	 UV."	 Demikian	 penjelasan	
Pooja	Sodha,	MD,	direktur	dermatologi	
kosmetik	 di	 George	 Washington	
Medical 	 Faculty 	 Associates 	 di 	
Washington,	D.C.	

Tetapi	 warna	 pakaian	 hanyalah	
salah	satu	komponen	dari	UPF.	Sodha	
mengatakan	 ada	 faktor	 lain	 yang	
menentukan	UPF,	termasuk	berat	kain,	
ketebalan	kain,	dan	kerapatan	jahitan.	
"Jadi,	 masalah	 ini	 lebih	 dari	 sekedar	
jenis	 kain	 tetapi	 juga	 terkait	 dengan	
kekencangan	 dan	 tenunan	 kain."	
Berikut	 ini	 adalah	 tips	 memilih	
pakaian	 yang	 dapat	melindungi	 kulit	
kita	dari	paparan	sinar	UV	matahari:

WARNA 
Perlu	 diketahui	 bahwa	 warna	

gelap	menyerap	lebih	banyak	sinar	UV	
daripada	 warna	 yang	 lebih	 terang	
(seperti	 putih	 dan	 pastel),	 dan	 ini	
dapat	membantu	melindungi	kulit	kita	
dengan	 lebih	 baik.	 Contohnya,	 kaus	
katun	putih	mungkin	memiliki	UPF	10,	
tetapi	 kemeja	 denim	 lengan	 panjang	
memiliki	UPF	1,700.	

Tentu	 saja,	 warna	 kemeja	 denim	
yang	 lebih	 gelap	 hanyalah	 sebagian	
dari	 alasan	 mengapa	 UPF-nya	 jauh	
lebih	 tinggi.	Kainnya	yang	 lebih	 tebal	
juga	 berkontribusi	 pada	 UPF	 yang	
tinggi.	 Kemeja	 denim	 putih	 lengan	
panjang	 memiliki	 UPF	 lebih	 tinggi	
daripada	kaus	katun	putih.	

KONSTRUKSI 
KAIN 

Kemeja	 yang	 ringan	 dan	 tipis	
terasa	 lebih	 sejuk	 saat	 cuaca	 panas,	
tetapi	 ini	 bisa	 membuat	 kulit	 rentan	
t e r h a d a p 	 k e r u s a k a n . 	 U n t u k 	
mengetahuinya,	 kita	 bisa	 memeriksa	
kerapatan	kain	dengan	memegangnya	
ke	arah	cahaya.	Jika	kita	dapat	melihat	
cahaya	tembus	melalui	baju	kita,	maka	

kita	 perlu	memakai	 sunscreen	 untuk	
melindungi	 kulit	 kita	 dari	 sinar	
matahari.	

Kain	yang	tipis,	jarang-jarang,	atau	
tenunannya	 longgar	akan	meloloskan	
sinar	 UV	 menyelinap	 masuk	 dan	
membuat	kulit	kita	terpapar	sinarnya.	
Untuk	itu,	kita	bisa	memilih	baju	yang	
tenunannya	 rapat,	 seperti	 serat	
sintetis	tenun,	wol,	denim,	kain	tenun	
padat,	dan	kanvas.	

BAHAN KAIN 
Tidak	 harus	 menggunakan	 baju	

berbahan	 denim	 terus-menerus,	 kita	
masih	 bisa	 menggantikannya	 dengan	
mengenakan	 poliester	 mengkilap	 dan	
sutra	satin,	karena	ini	bisa	memantulkan	
lebih	 banyak	 cahaya	 daripada	 kain	
matte.	 Bahan	 lainnya	 seperti	 nilon,	
rayon,	 lycra,	 dan	 akrilik	 juga	 mampu	
melakukan	hal	yang	sama.	

“Namun	 perlu	 diingat,	 sutra	 yang	
tipis	tidak	akan	melindungi	seperti	katun	
denim	putih	yang	tebal,”	kata	Dr.	Sodha.	
Ketika	 para	 peneliti	 menguji	 pakaian	
yang	mengandung	Lycra/elastane,	kain	
yang	 sering	 ditemukan	 di	 legging	 dan	
pakaian	 olahraga,	 mereka	 mendapati	
bahwa	Lycra/elastane	memiliki	UPF	50	
atau	bahkan	lebih	tinggi.	

PAS DENGAN 
TUBUH KITA 

Ada baiknya kita memilih 
pakaian yang pas dengan tubuh 
dan tidak terlalu ketat, karena 
pakaian yang ketat tidak hanya 
membuat kita tidak nyaman, 
tapi ini juga bisa berdampak 
buruk bagi kulit. Saat serat dan 
jahitan menarik dan meregang, 
in i  me-mungkinkan lebih 
banyak sinar UV masuk ke 
dalamnya dan menyentuh kulit	
kita.(ist)

Menurut	penelitian	yang	diterbitkan	
Photodermatology,	Photoimmunology	&	
Photomedicine,	 faktor	 perlindungan	
matahari	 yang	 tinggi	 itu	 diikuti	 oleh	
nilon	 dan	 poliester.	 Ada	 manfaat	 lain	
mengenakan	 kain	 ini	 yaitu,	 bahan	 ini	
dapat	membuat	kita	tetap	kering	meski	
kita	berkeringat	saat	panas.	

“Kain	alami	seperti	katun	membantu	
kita	 menyerap	 kelembapan,	 tetapi	
pakaian	 aktif	 sintetis	 yang	 lebih	 baru	
membantu	menghilangkan	kelembapan	
dan	mencegah	 kelembapan	menempel	
di	kulit,”	kata	Dr.	Rossi.	Menahan	keringat	
juga	penting	karena	ketika	kain	basah,	
kain	 menjadi	 lebih	 transparan	 dan	
kehilangan	nilai	perlindungan	matahari.	

Foto	:	https://www.pexels.com/
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Sebulan	Lagi	Corona			...	(dari	hal	1)

H A R I A N

eterisian tempat tidur (BOR) di Kberbagai fasilitas pelayanan 
kesehatan di berbagai daerah 

saat ini semakin hari kian penuh oleh 
pasien Covid-19. Jika lonjakan kasus 
tidak bisa dikendalikan, maka dapat 
dipastikan bahwa rumah sakit tidak 
akan lagi sanggup merawat pasien.

Beberapa fasilitas bahkan telah 
terisi hingga lebih dari separuhnya. 
Contohnya saja di Rumah Sakit Darurat 
Wisma Atlet Kemayoran yang per 
Kamis (17/6) ini telah terisi hingga 
77,5 persen. Sementara, angka kasus 
di Jakarta terus meroket.

"Jika tidak ada containment, pe-
ngendalian yang ketat, saya bisa kata-
kan 2 minggu sampai 1 bulan lagi 
(Faskes) kita akan kolaps. Karena itu 
strategi mengatasi masalah ini tidak 
bisa hanya dengan menambah tempat 
tidur," ujar Kabid Pengembangan Profesi 
Perhimpunan Ahli Epidemiologi Indo-
nesia, Dr Masdalina Pane, dalam diskusi 
virtual, Kamis (17/6).

Ia juga menilai, penambahan 
kapasitas tempat tidur di berbagai 
rumah sakit bukanlah solusi satu-
satunya. Masyarakat harus dapat 
mencegah penularan Covid-19 yang 
lebih luas.

"Karena ada satu titik di mana akan 
terjadi kapasitas lonjakan. Di mana 
rumah sakit dan tempat tidur sudah 
tidak bisa lagi mengatasinya. Makanya 
yang harus dilakukan adalah contain-
ment di hulu. Jadi bagaimana caranya 
agar masyarakat itu bisa tetap me-
matuhi protokol kesehatan tapi tracing- 
nya tetap kuat," tambah Masdalina.

Kondisi lonjakan ini sebenarnya 
sudah dapat dipelajari dari beberapa 
momen libur panjang sebelumnya. 
Bahkan pernah ada libur panjang yang 
tidak diikuti dengan kenaikan kasus. 
Maka dari itu, masyarakat sudah se-
harusnya mengurangi mobilisasi agar 
pola yang sama ini tidak terjadi lagi.

"Karena kita juga pernah meng-
alami libur panjang yang kasusnya 

tidak naik. Artinya model-model 
seperti itu yang harus kita lakukan, 
tentu peran serta masyarakat jadi 
faktor penting. Jadi pada saat ini pem-
batasan mobilitas bisa jadi solusi, tapi 
itu tidak bisa lama," tutup Masdalina.

Data kenaikan kasus positif Covid-
19 memang bertambah signi�ikan, 
yakni 12.624 kasus. Angka kenaikan 
menjadi yang tertinggi dalam sepekan 
terakhir, bahkan bila dibanding 30 
Januari 2021.

Berdasarkan catatan, Kamis (17/ 
6), temuan kasus positif Corona di RI 
dalam satu pekan terakhir paling 
banyak hari ini dengan 12.624 kasus. 
Terbanyak kedua dalam satu minggu 
terakhir ditemukan pada 16 Juni, yakni 
9.944.

Jika dihitung selama seminggu 
terakhir, dimulai pada 11 Juni, kasus 
Corona di Indonesia makin sering me-
nembus angka 7.000-an.Dalam se-
pekan terakhir, terdapat tiga hari yang 
kasusnya mencapai 9.000-an kasus, 
dan dua hari temuan kasus sebanyak 
9.000-an.

Kemudian untuk kasus kematian 
juga bertambah 277 orang. Sehingga 
total kasus meninggal menjadi 53.753 
orang.Sementara itu, 7.350 orang juga 
telah dilaporkan sembuh. Itu berarti 
total angka kesembuhan sebanyak 
1.771.220 orang.Untuk itu, masya-
rakat harus kembali meningkatkan 
kewaspadaannya saat ini karena kasus 
aktif di Indonesia sebanyak 125.303 
orang.]

Berdasarkan data Kementerian 
kesehatan, kasus baru tersebut di-
temukan dari 79.322 orang yang se-
lesai menjalani pemeriksaan Covid-19 
pada hari ini. Data ini mencerminkan 
dari setiap 6-7 tes dilakukan ditemu-
kan 1 kasus positif.

Uniknya, sebagian besar kasus 
ditemukan di metode real time PCR 
atau dikenal sebagai swab test. Ada 
32.504 orang yang selesai menjalani 
swab test hari ini dan ditemukan 
12.098 orang positif.Artinya dari 3 tes 
swab test yang dilakukan ditemukan 1 
kasus positif pada hari ini.

bisa memaksakan. Itu terserah yang 
punya kewenangan. Sebagai dokter, 
tentu saja saya ingin memprioritaskan 
keselamatan dan kesehatan,” ujarnya.

Pemerintah sendiri tengah memper- 
timbangkan seluruh gedung ke-
menterian/ lembaga yang berpusat di 
Jakarta menutup kantor atau lock-
down .Menteri Pendayagunaan Aparatur 
Reformasi dan Birokrasi (PAN-RB) 
Tjahjo Kumolo mengatakan rencana 
itu berawal dari usulan sejumlah 
kementerian/lembaga usai temuan 
kasus positif corona.

Satgas Penanganan Covid-19 juga 
menyebut saat ini pemerintah tengah 
mempertimbangkan peniadaan libur 
panjang di Indonesia, imbas pem-
belajaran dari kenaikan kasus virus 
corona yang pasti terjadi pasca libur 
panjang.

Ketua Bidang Perubahan Perilaku 
Satgas Penanganan Covid-19 Sonny 
Harry B. Harmadi mengatakan dalam 
empat kali pembelajaran libur panjang 
sejak 2020, kenaikan kasus covid-19 di 
Indonesia bisa dipastikan melonjak. 
Bahkan kenaikannya ada yang pernah 
melebihi 100 persen.

Sementara, Gubernur DKI Anies 
Baswedan mewajibkan perkantoran di 
Jakarta, baik milik swasta ataupun 
pemerintah, di zona merah untuk 
menerapkan kerja dari rumah (work 
from home/WFH) bagi 75 persen dari 
total stafnya.

"Zona Merah Work From Home 
(WFH) sebesar 75% (tujuh puluh lima 
persen) dan Work From Of�ice (WFO) 
sebesar 25% (dua puluh lima persen) 
dengan penerapan protokol kesehatan 
secara lebih ketat," demikian bunyi 
lampiran Keputusan Gubernur DKI 
Jakarta Nomor 759 Tahun 2021.

Selain itu, Pemprov DKI Jakarta 
memutuskan untuk menghentikan 
sementara proses uji coba sekolah 
tatap muka seiring lonjakan kasus 
Covid-19 dalam sepekan terakhir 
pascalibur lebaran.Hal itu disampai-
kan oleh Kepala Dinas Kesehatan 
(Kadinkes) DKI Jakarta, Widyastuti 
dalam bincang-bincang daring di 
YouTube BNPB, Kamis (17/6).(ist,ins)

Sementara itu sebagian kecil kasus 
positif ditemukan melalui metode 
TCM dan rapid test antigen, yakni 
masing-masing 164 kasus dan 362 
kasus.
Opsi	Lockdown

Guru Besar Universitas Indonesia 
(UI) Zubairi Djoerban menilai upaya 
ekstrem harus dilakukan guna mengen- 
dalikan penyebaran Covid-19 yang 
belakangan terjadi sangat signi�ikan. 
Menurutnya, lockdown bisa menjadi 
opsi yang bisa diambil pemerintah. 

“Meski tak populer di Indonesia, 
namun kebijakan lockdown terbukti 
efektif di beberapa negara. Sebut saja 
di India, yang dari 400 ribu kasus per 
hari, turun menjadi 70 ribu. Saya rasa, 
pandemi akan sulit terkendali jika 
jarak sosial ekstrem tidak diperaktik-
kan,” cuitnya melalui akun Twitter 
@ProfesorZubairi, Kamis (17/6/).

Menurutnya, pergerakan masya-
rakat harus benar-benar dibatasi 
mengingat tingkat keterisian tempat 
tidur di fasilitas kesehatan di beberapa 
daerah semakin menipis dan diper-
parah oleh tenaga kesehatan yang 
kewalahan serta dikabarkan beberapa 
diantaranya telah terinfeksi. 

Lebih lanjut, dokter spesialis 
penyakit dalam ini pun menyarankan 
lama waktu penerapan lockdown jika 
opsi tersebut diambil pemerintah. 
“Paling cepat dua minggu. Tapi dilihat 
juga positivity rate-nya. Turun berapa 
banyak. Misalnya di Jakarta yang 
berada di angka 17-18 persen. Ya 
tunggu sampai 10 persen. Itu cukup. 
Setelah itu baru kembali lagi ke PPKM 
Mikro,” cuitnya kemudian. 

Dia menambahkan, keputusan 
untuk menerapkan lockdown diharap-
kan bisa menyadarkan masyarakat 
bahwa saat ini kondisi benar-benar 
darurat kesehatan sehingga perlu 
langkah ekstrem untuk mengatasinya. 
Zubairi pun optimistis bahwa upaya 
lockdown bisa mengendalikan penye-
baran virus Corona asalkan diterapkan 
dengan tegas dan disiplin. 

“Asal dilakukan dengan benar ya 
akan efektif. Namun saya juga tidak 
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akarta – UU Cipta Kerja digugat ke JMahkamah Konstitusi ,  Kamis 
(17/6) pemerintah hadir dalam 

sidang gugatan uji formil UU Cipta 
Kerja. Kehadiran pemerintah diwakili 
10 menteri yang membacakan ke-
terangan Presiden Joko Widodo atas 
permintaan uji formil dari UU Cipta 
Kerja.

Menko Perekonomian Airlangga 
Hartarto mengatakan UU Cipta Kerja 
mampu mendorong perekonomian 
Indonesia ke arah lebih baik. Hal ini 
dapat mendukung target Indonesia 
menjadi negara dengan kapasitas 
ekonomi 5 besar di dunia tahun 2045.

Dia menjelaskan di tahun 2045, 
PDB Indonesia akan menjadi US$ 7 
triliun dengan adanya UU Cipta Kerja. 
Pendapatan per kapita masyarakat 

pun meningkat menjadi Rp 27 juta per 
bulan.

"Diharapkan target Indonesia 
menjadi 5 besar ekonomi dunia di 
tahun 2045 bisa tercapai dengan PDB 
US$ 7 triliun dan pendapatan per 
kapita Rp 27 juta per bulan," ungkap-
nya dalam sidang uji formil UU Cipta 
Kerja di MK, Kamis (17/6). 

Sebagai perbandingan dari data 
Badan Pusat Statistik, pendapatan per 
kapita Indonesia di tahun 2020 
sebesar Rp 56,9 juta per tahun. Bila 
dihitung per bulannya, pendapatan 
per kapita masyarakat Indonesia 
sebesar Rp 4,74 juta per bulan.

Airlangga sendiri dengan 10 
menteri lainnya hari ini mewakili 
Presiden Joko Widodo untuk menyampai- 
kan keterangan atas Uji Formil UU 

tumbuhan ekonomi. Dengan begitu 
produktivitas akan meningkat, sejauh 
ini produktivitas tenaga kerja Indo-
nesia sangat rendah, di bawah rata-
rata Asean.

Selanjutnya, UU Cipta Kerja akan 
meningkatkan masuknya investasi 
sebesar 6,6 - 7% untuk membangun 
atau mengembangkan usaha dan 
ujungnya menciptakan lapangan kerja 
dan kesejahteraan tenaga kerja yang 
mampu mendorong peningkatan 
konsumsi."Nantinya akan mendorong 
peningkatan konsumsi 5,4-5,6%," 
ungkap Airlangga.

Kemudian, Airlangga menjelaskan 
UU Cipta Kerja akan memberdayakan 
UMKM. UU Cipta Kerja disebut mampu 
mendukung peningkatan kontribusi 
sektor ini terhadap PDB menjadi 65%.

Airlangga menyatakan proses 
penyusunan Undang-Undang Nomor 
11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja 
tidak bertentangan dengan Undang-
Undang Dasar (UUD) Negara Republik 
Indonesia 1945.Pemerintah juga menilai 
secara formil pembentukan UU Cipta 
Kerja telah sesuai dengan pasal 20 UUD 
1945 dan UU Nomor 12 Tahun 2011.

Airlangga memaparkan ada 4 
tujuan dibentuknya UU Cipta Kerja, 
yang pertama adalah penciptaan dan 
peningkatan lapangan kerja dengan 
m e m b e r i k a n  ke m u d a h a n ,  p e r -
lindungan dan pemberdayaan sektor 
UMKM dan koperasi.

Kedua, UU Cipta Kerja juga akan 
memastikan terjaminnya hak masya-
rakat sebagai tenaga kerja memper-
oleh pekerjaan dan mendapatkan 
imbalan serta perlakuan yang adil dan 
layak dalam hubungan kerja.

"Ketiga penyesuaian aspek peng-
aturan yang berkaitan keberpihakan 
dan penguatan serta perlindungan 
UMKM dan koperasi dan industri 
nasional," lanjut Airlangga.Tujuan 
terakhir adalah penyesuaian pengaturan 
yang meningkatkan ekosistem investasi 
dan kemudahan percepatan proyek 
strategis nasional yang berorientasi 
pada kepentingan nasional. (ist)

Cipta Kerja yang disidangkan di 
Mahkamah Konstitusi. Dalam ke-
terangannya itu, Airlangga menyebut 
beberapa manfaat UU Cipta Kerja.

Selain membuat pendapatan per 
kapita Indonesia naik ke Rp 27 juta per 
bulan, pemerintah menargetkan UU 
Cipta Kerja mampu memicu pen-
ciptaan 2,7-3 juta lapangan kerja per 
tahun, jauh lebih besar dibanding di 
situasi normal tanpa pandemi lapangan 
kerja hanya bertambah 2 juta per 
tahun.

"Lapangan kerja ini akan me-
nampung 9,29 tenaga kerja yang tidak 
a t a u  b e l u m  b e k e r j a ,"  u n g k a p 
Airlangga.

Pemerintah juga menargetkan 
akan ada kenaikan upah yang per-
tumbuhannya sesuai dengan per-
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Penolakan	terhadap	Omnibuslaw	UU	Cipta	Kerja	terus	
dilakukan	buruh,	salah	satunya	dengan	gugatan	uji	materiil	
ke	Mahakamah	Konstitusi.
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UU Cipta Kerja 
Diklaim Picu 
Pendapatan 
Warga Jadi 
Rp 27 Juta/
Bulan 

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto

Menteri Hukum dan HAM Yasonna Laoly

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati

Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah.

Menteri ATR/BPN Sofyan Djalil

Menteri ESDM Ari�in Tasrif

Menteri PUPR Basuki Hadimuljono

Menteri LHK Siti Nurbaya

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi

 Menko Polhukam Mahfud MD

10 MENTERI YANG HADIR
MEMBELA UU CIPTA KERJA 
DI SIDANG MK


